
市政についての質問　 （ 矢島昭徳 議員）

市政についての質問　 （ 飯島裕貴 議員）

地域コミュニティと地域協議会についての質問 （ 中村知義 議員）

市政についての質問 （ 堀内仁志 議員）

（ 武田紗知 議員）

市政についての質問 （ 金井清一 議員）

（ 髙田　忍 議員）

理工系学部新設予定の長野大学についての質問 （ 松山賢太郎 議員）

（ 金沢広美 議員）

市政についての質問　 （ 池上喜美子 議員）
(1) 不登校児童生徒の多様な学びについて
(2) 「出産・子育て応援交付金」事業について

8
(1) 理工系学部新設予定の長野大学への支援や地域振興への活用に
     ついて

9 誰もが暮らしやすい社会についての質問
(1) 視覚障がいのある方への支援について
(2) 医療用ウィッグについて
(3) サニタリーボックスについて

10

(1) 児童生徒への予防医学について
(2) 出産祝い金の導入について
(3) 新たな子育て支援策について

6
(1) 特殊詐欺対策について
(2) 日本遺産を活用した観光誘客について

7 市政についての質問
(1) 上田市過疎地域持続的発展計画について
(2) 各自治会の集会所等の土地所有者名義変更登記について

3
(1) 地域コミュニティと地域協議会について

4
(1) 学校教育について
(2) 上田市の学力水準の向上について

5 市政についての質問

上田市議会一般質問内容（質問順） （令和４年１２月定例会）

1
(1) 農業政策について
(2) 消防団員確保対策について

2
(1) 下水道事業について
(2) ＧＩＧＡスクール構想について

1 / 3 



上田市議会一般質問内容（質問順） （令和４年１２月定例会）

　

（ 池田総一郎 議員）

市政についての質問 （ 飯島伴典 議員）

（ 土屋勝浩 議員）

市政についての質問 （ 石合祐太 議員）

（ 村越深典 議員）

市政についての質問 （ 古市順子 議員）

（ 松尾　卓 議員）

市政についての質問 （ 泉　弥生 議員）

市政についての質問 （ 斉藤達也 議員）

18
(1) 投票率向上について
(2) 保育環境の改善について

19
(1) 公共施設におけるエネルギーコストの高騰対策及びゼロカーボン施
     策について
(2) 経済とゼロカーボンを両立させる住宅・エネルギ―施策の提案につ
     いて
(3) 公共空間をより豊かにするための活用について
(4) 公共施設マネジメントの推進やＳＤＧｓ未来都市等の重要施策を推
     進するための職員研修について

(1) 企業誘致について
(2) 市内の大学、高校、学生に対する支援について

16
(1) 学校給食について
(2) 地域公共交通政策について

17 市政についての質問
(1) 小中学生の通学費補助の見直しについて
(2) 健康づくりチャレンジポイント制度について
(3) 国の総合経済対策における電気料金、都市ガス料金の負担軽減策
     と ＬＰガス料金に対する対応について

13 市政についての質問
(1) 上田市のDX化施策について
(2) マイナンバーカード取得率向上に向けた取組について

14
(1) 公務員定年の段階的引き上げについて
(2) 会計年度任用職員制度について

15 人口減少対策についての質問

11 市政についての質問
(1) 長野大学について
(2) 脱炭素社会に向けた取組について

12
(1) ２０２５年までの３年間に対する考えについて
(2) 乳がん検診について
(3) 公衆トイレについて
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上田市議会一般質問内容（質問順） （令和４年１２月定例会）

（ 齊藤加代美 議員）

（ 半田大介 議員）

（ 原　栄一 議員）

長野大学についての質問 （ 宮下省二 議員）

市政についての質問 （ 久保田由夫 議員）

空き家についての質問 （ 井澤　毅 議員）

（ 尾島　勝 議員）

市政についての質問 （ 石井史郎 議員）

上田市ＤＸ戦略の未来についての質問 （ 林　和明 議員）28
(1) 上田市ＤＸ戦略の未来について

26

(1) 上田駅から上田城跡公園一帯の市の管理する駐車場と市庁舎につ
     いて

27
(1) 園、小中学校でのマスク着用と黙食について
(2) 新型コロナ政策について
(3) 新型コロナワクチン接種について

上田駅から上田城跡公園一帯の市の管理する駐車場と市庁舎に
ついての質問

23
(1) 長野大学について

24
(1) 「新過疎法」による武石地域の振興について
(2) 丸子地域の「道の駅構想」について
(3) 大規模太陽光発電事業について

25
(1) 空き家について

21 ひと笑顔あふれ 輝く未来につながるまちづくりについての質問
(1) ＳＤＧｓと市の将来像
(2) 人権に関する取組
(3) 身近に親しまれる下水道

22 市政についての質問
(1) 地域おこし協力隊について
(2) 市の観光事業について
(3) 上田城跡整備事業について
(4) サテライト市長室について

20
(1) 地域周産期医療について
(2) 救急医療体制について
(3) 新型コロナウイルス感染症について
(4) 学校給食費について

市政についての質問
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